

Neuwoges: Neue Wohnungen werden vermietet, nicht verkauft

NEUBRANDENBURG. In unserem gestern veröffentlichten Artikel „Richtfest für Wohnen mit Stadtmauerblick“ ist unserer Redaktion ein Fehler unterlaufen. Neuwoges-Geschäftsführer Frank Benischke ist darin fälschlicherweise mit der Aussage zitiert worden, dass ein Teil der am Standort Badstüberstraße entstehenden Wohnungen verkauft werden solle. Korrekt ist jedoch, dass alle Wohnungen vermietet werden sollen, zunächst vorrangig an bisherige Mieter des Hochhauses Waagestraße, die dort ausziehen müssen, weil das Gebäude abgerissen werden soll. Die möglicherweise anschlie-

ßend noch verbleibenden freien Wohnungen in dem Neubau-Objekt sollten an sonstige Miet-Interessenten vergeben werden, so Benischke weiter. Hierfür gebe es bereits rund 200 Interessenten.

Die falsche Formulierung im gestrigen Artikel geht auf einen Übermittlungsfehler innerhalb unserer Redaktion zurück. Frank Benischke hat zu keinem Zeitpunkt von einem Verkauf gesprochen. Er stellte vielmehr gestern nochmals klar, dass für das Neubauvorhaben zu keinem Zeitpunkt ein Verkauf von Wohnungen beabsichtigt gewesen sei. Wir bitten, den Fehler zu entschuldigen. nk